

ABSTRAK

Rizki Amalia, Lutfiah. 2018. Skripsi. **Analisis *Capital Budgeting* Untuk Menilai Kelayakan Rencana Investasi Aktiva Tetap Mesin Printing Pada CV ARPRO 178 Jrebeng Lor Kota Probolinggo**. Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Penelitian ini dilakukan pada CV ARPRO 178 Jrebeng Lor Kota Probolinggo yang bertujuan untuk membahas analisis *capital budgeting* yang digunakan untuk menilai kelayakan rencana investasi pembelian aktiva tetap berupa mesin printing pada CV ARPRO 178 Jrebeng Lor Kota Probolinggo. Batasan permasalahan dalam penelitian ini yaitu dalam menganalisis kelayakan investasi aktiva tetap pada CV ARPRO 178 dengan menggunakan metode *capital budgeting*. Hipotesis yang dihasilkan dalam penelitian ini adalah “Diduga dengan analisis *capital budgeting*, maka dapat digunakan sebagai alat untuk menilai kelayakan rencana investasi aktiva tetap mesin printing pada CV ARPRO 178 Jrebeng Lor Kota Probolinggo”.

Jenis penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah penelitian deskriptif kuantitatif dengan menggunakan pendekatan studi kasus. Ciri dari analisis kuantitatif deskriptif adalah selalu berhubungan dengan angka, baik angka yang diperoleh dari pencacahan maupun penghitungan. Sajian data kuantitatif sebagai hasil analisis kuantitatif dapat berupa angka – angka maupun gambar – gambar grafik. Dalam penelitian ini, peneliti mengumpulkan data – data yang diperoleh dari CV ARPRO 178 Jrebeng Lor Kota Probolinggo untuk kemudian disajikan ke dalam bentuk data deskriptif yang membahas tentang kelayakan investasi aktiva tetap dengan menggunakan lima metode yaitu: *Payback Periode (PP)*, *Average Rate of Return (ARR)*, *Net Present Value (NPV)*, *Profitability (PI)*, dan *Internal Rate of Return (IRR)*.

Hasil dari penelitian mengenai analisis *capital budgeting* ini, dapat disimpulkan bahwa investasi berupa pembelian satu unit mesin printing pada CV ARPRO 178 Jrebeng Lor Kota Probolinggo dapat diterima dan layak untuk dilaksanakan. Dari hasil perhitungan analisis *capital budgeting* yang telah dilakukan didapat bahwa perhitungan *Payback Period (PP)* investasi mesin baru adalah 2 tahun 9 bulan 24 hari lebih pendek dari umur ekonomis mesin 8 tahun, perhitungan *Average Rate of Return (ARR)* 16,104 % > 14,96 %, NPV yang dihasilkan sebesar Rp. 26.414.333 > 0, *Profitability Index* yang didapat adalah 1,229689 atau $PI \geq 1$ dan *Internal Rate of Return (IRR)* 24,0579 % > 14,96 %. Dari ke lima metode perhitungan analisis *capital budgeting* tersebut menunjukkan bahwa investasi yang akan dilakukan dapat diterima dan layak untuk dilaksanakan oleh CV ARPRO 178 Jrebeng Lor Kota Probolinggo.

Kata Kunci: Aktiva Tetap, Analisa *Capital Budgeting*, Investasi